
CONSIGLIO DIRETTIVO AOOI 

 

Roma, 24 Maggio 2023 

 

Il giorno 24 Maggio 2023 alle ore 9.30 in presenza si riunisce il Consiglio Direttivo   

dell’AOOI presso l CD allargato in presenza dell'AOOI presso la sede del congresso 

SIO: 

                 CENTRO CONGRESSI Allianz MiCo 

                               Milano Convention Center  

                                    

                                                           OdG 

 

Approvazione precedente verbale 

Relazione programmatica del Presidente 

Relazione amministrativa del Segretario 

Relazione del Responsabile Co.S.Fa. 

Relazione del responsabile Sito Web 

Nomina Componenti commissione aggiornamento Statuto SIO 

Modalità assemblea 

Attribuzione sede convegno AOOI 2024 

Relazione AOOI 2024 

Congresso AOOI 2023 Viterbo - aggiornamento 

Nomina Commissione Premio Marzetti 

Ratifica Delegato GOS 

Varie ed eventuali per discutere l’ordine del giorno. 

 

Alla riunione risultano presenti:  

Membri con diritto di voto: 



Giuseppe Tortoriello, Ghidini Angelo, Claudio Caporale, Bertolin Andy, Di Maria 

Domenico, Bertolini Giuseppe,  Magnano M., Capasso Pasquale, Luca de Campora 

 

Membri senza diritto di voto: 

 Pisani Paolo, Luca Calabrese, Cuda Domenico, Barbara Michele, Viti Claudio, Trebbi 

Marco, Rugiu M.G., Cristalli Giovanni, Pichi Barbara, Piemonte Marco, Camaioni 

Angelo, Tonoli Giovanni, Aurelio D’Ecclesia, Felice Scasso, Scotto Di Santillo, 

Massimo Magnani, Boccuzzi S., Russo Gennaro, Pasquini Ernesto, Spinato Roberto. 

  

Il Presidente, Giuseppe Tortoriello, constatata la presenza del numero legale, dà inizio 

ai lavori secondo l’Ordine del Giorno prestabilito. 

 

Il segretario prende la parola per ricordare nuovamente, di regolarizzare, per chi ancora 

non lo avesse fatto, la propria posizione amministrativa, in quanto, come da 

disposizioni SIO, vi è l’obbligo per chi partecipa al consiglio direttivo, di dichiarare di 

essere in regola con le quote societarie e quindi di godere dei diritti del socio SIO “in 

regola” ai sensi dell’articolo 7 del vigente regolamento della società SIO. 

Ricorda tra l’altro che la regolarizzazione avviene mediante il saldo della propria 

posizione amministrativa in SIO, per cui il segretario AOOI, ruolo scientifico e non 

amministrativo, non ha modo di effettuare verifiche o controlli diretti, ma solo 

mediante richiesta e successiva comunicazione dalla stessa SIO. 

 

Viene letta e mostrata mediante videoproiezione, la Disclosure come da indicazioni 

SIO. 

 

DICHIARAZIONE SOSTITUTIVA DELL’ATTO DI NOTORIETA’ 

(Art. 47 del D.P.R. 28/12/2000 n. 445) 

Il/la sottoscritto/a SOCIO/SOCIA DELLA SIOeChCF ISCRITTO A VERBALE 

DICHIARA QUANTO SEGUE: 



DI ESSERE IN REGOLA CON LE QUOTE SOCIETARIE E QUINDI DI 

GODERE DEI DIRITTI DEL SOCIO SIOeChCF "IN REGOLA" AI SENSI 

DELL'ARTICOLO 7 DEL VIGENTE REGOLAMENTO DELLA SOCIETA' 

E che qualora dal controllo emerga la non veridicità del contenuto della dichiarazione, 

il dichiarante decade dai benefici eventualmente conseguenti al provvedimento 

emanato sulla base della dichiarazione non veritiera (art. 75 T.U. 445/2000). 

 

  

  



 

Approvazione Verbale Precedente Direttivo 

 

Il direttivo approva all’unanimità il verbale del 27 Aprile 2023 

 

Relazione Programmatica del Presidente 

Prende la parola il dr. Tortoriello 

Il quale, prima di dare inizio alla relazione programmatica, manifesta i sentimenti di 

gratitudine a tutti gli associati che lo hanno affiancato in un laborioso impegno per 

l’analisi e lo studio delle modifiche allo statuto, necessarie per ottenere dal Ministero 

della Salute l’accreditamento in quanto Società Scientifica. 

“Desidero, ancora una volta, ringraziare tutti per la presenza, l’impegno e la pazienza 

nella lunga maratona del consiglio direttivo tenutosi nel febbraio scorso durata un 

intero pomeriggio, mai visto prima, proprio sulle modifiche del nostro statuto AOOI. 

Grazie per il contributo delle varie commissioni: 

- Riforma commissione elettorale: Radici, Vicini, Ghidini, Caporale, Mauro Magnano 

che hanno proposto variazioni per evitare problematiche avvenute nelle ultime elezioni 

per il rinnovo delle cariche. 

- Riforma dei Probiviri: Villari, Piemonte, Galfano, Bertolin, Politi, che hanno proposto 

l’autonomia sulle controversie tra i soci con parere non vincolante  

- Commissione Economica: Camaioni, Bertolini, Pellini, Spinato, Viti, Frau che , 

purtroppo, ha dovuto constatare la crisi finanziaria della nostra associazione. Infatti, 

negli ultimi cinque anni, si è passati da circa 130.000 euro a 38.000 euro di disponibilità 

di cassa. 

Vale la pena fare una riflessione sulla “Fondazione AOOI” che recentemente si è 

espressa con l’intervento del dott. Scasso in occasione dell’ultimo consiglio direttivo 

allargato favorevolmente a sovvenzionare i quaderni monografici e/o relazione 

ufficiale del congresso AOOI. 



Colgo l’occasione per suggerire ai fondatori della “fondazione AOOI” di modificare il 

loro statuto, inserendo di diritto il Presidente ed il segretario dell’AOOI che con gli 

altri consiglieri possa permettere una gestione quanto più indipendente e democratica 

possibile. 

Dal momento in cui rischiamo l’estinzione, nonostante i nostri grandi sforzi per cercare 

di tenere alto il nome della AOOI, ho immaginato di coinvolgere una società terza, 

specializzata in gestione ed organizzazione, che possa sostenere economicamente la 

nostra associazione, tramite proventi derivanti da sponsors, senza incidere di un euro 

sul bilancio della AOOI e nel rispetto dello statuto attraverso i contributi di privati con 

esclusione di finanziamenti che configurino conflitti di interesse con il servizio 

sanitario nazionale. 

- Commissione CosFa. Propone di portare il numero di membri da un minimo di 5 ad 

un massimo di 9 e rende più rapido ed elastico il sistema di patrocinio e di approvazione 

di eventi formativi che avviene all’interno di essa con approvazione finale del 

presidente. 

I webinar fino ad adesso organizzati sono stati un grande successo di partecipazione e 

di interazione grazie soprattutto alla qualità scientifica di ognuno di essi ma il plauso 

va all’intuizione di Mimmo Di Maria di realizzare un contenitore dedicato ai webinar 

su youtube, facilmente e gratuitamente consultabile all’indirizzo formazione-aooi, 

dove poter disporre della visualizzazione gratuita di tutti i webinar svolti e che saranno 

organizzati in futuro. Su questo canale possono essere caricati filmati, dopo verifica 

del CosFa e del presidente, inerenti procedure chirurgiche o altri contenuti formativi. 

Questo aumenta notevolmente la visibilità nazionale ed internazionale della nostra 

associazione e dei nostri associati e promuove la formazione dei giovani. 

Un ringraziamento speciale va al nostro segretario Luca de Campora che con 

competenza e professionalità è riuscito a fare sintesi sui tanti cambiamenti proposti al 

nostro statuto dalle varie commissioni per la vostra preziosa ed attenta valutazione. 

Vale la pena ricordare l’enorme lavoro che negli ultimi anni per il segretario si è 

centuplicato tanto da ridurre drasticamente il tempo a sua disposizione sia per la 



professione che per la vita privata, proprio per gli innumerevoli impegni. Pertanto 

propongo che sia istituita la figura di un collaboratore del segretario, fornito dal 

provider che si è aggiudicato la gara di gestione della SIO per i prossimi anni, come 

potrebbe anche essere previsto per l’AUORL. 

Ho voluto coinvolgere tutta la squadra del consiglio direttivo della AOOI e i delegati 

AOOI in SIO perchè il sentito cambiamento dello statuto fosse condiviso e ricostituito 

al meglio per le future generazioni di otorini. 

Un plauso speciale va ai quattro past-president: Piemonte, Camaioni, Vicini e Radici 

che , per la loro esperienza e saggezza, hanno dato un contributo sostanziale per la 

corretta elaborazione della proposta di modifica statutaria dell’AOOI, cercando così di 

porre fine a conflitti e a contrapposizioni sterili ed inutili. 

Siamo pronti sempre a nuove sfide nell’interesse esclusivo della nostra associazione! 

A tal fine mi è gradito, ancora una volta, manifestare a tutti voi la soddisfazione di aver 

avuto dal Ministro della Sanità Prof Schillaci, nel dicembre scorso, una testimonianza 

di stima e di considerazione per il nostro operato in AOOI ed in AUORL, ricevendo 

dopo pochi giorni dall’incontro del Forum delle Società Scientifiche che 

inopinatamente avevano escluso gli otorini dalla partecipazione. 

Successivamente nel mese di marzo il Ministro Schillaci ha voluto incontrare la 

delegazione degli otorini composta dal Presidente SIO G.Danesi, dal presidente 

AUORL M. de Vincentis e da chi vi parla insieme al past-president SIO Paludetti, 

aprendo una discussione sui nostri DRG, da troppi anni sottostimati, proponendo altresì 

di inserire un nostro rappresentante nella commissione sanità che dovrà valutare in 

concreto i pesi economici dei nuovi DRG e la cronica ed ingravescente carenza di 

organico. 

Mi preme ricordare che in occasione dello scorso congresso AIOCC del settembre 2022 

tenutosi in Bologna ho manifestato il mio disappunto al presidente Maroldi ed alla 

STILEMA che non hanno dato risalto, in occasione della inaugurazione del loro 

congresso, all’operato della nostra associazione AOOI, nonostante gli oltre 100 centri 

dislocati in tutta Italia. 



Vi porto a conoscenza che pochi giorni fa l’AIOCC ha accolto il nostro delegato dott. 

Domenico Di Maria, condividendo l’azione scientifica di prevenzione e cura delle 

malattie oncologiche. Il Dott. Di Maria, nel prendere la parola nella riunione ha 

espresso il compiacimento per la nuova campagna che mette in risalto la rilevanza di 

sintomi prevalentemente otorinolaringoiatrici quali disfonia, dispnea ed epistassi 

della durata di più di 3 settimane, come campanello di allarme per una visita 

specialistica, sottolineando la centralità della branca ORL nella campagna di 

prevenzione delle patologie testa e collo. 

Devo registrare, care colleghe e colleghi, che continua nei nostri ospedali la querelle 

tra i maxillo-facciali ed i nostri associati. Gli otoiatri sono purtroppo penalizzati poiché 

non sono stati inseriti nell’area delle emergenze ma nei fatti la vera emergenza la 

gestiamo noi tutti i giorni con impegno e sacrificio! 

Ringrazio il nostro delegato UEMS Ignazio Tasca per la testimonianza che ha portato, 

con la sua tenacia da vero siciliano, a livello dell’assemblea europea sui nostri obiettivi 

e finalità della nostra specialità, rafforzando le considerazioni dell’attuale presidente 

SIO Giovanni Danesi nella sua lettera del 14 settembre scorso indirizzata al 

presidente Papalois della UEMS. 

Devo altresì registrare una diversa e nuova armonia con i diversi organi istituzionali 

della SIO, dopo gli accesi episodi di contestazione in occasione delle ultime elezioni 

per il rinnovo delle cariche del consiglio direttivo e della figura del presidente 

designato 2024/2026. 

Con rammarico devo purtroppo rappresentarvi che, mai avrei pensato che potesse 

avvenire, mi sono dovuto costituire nella qualità di rappresentante legale nel 

procedimento giudiziario intentato presso la procura della repubblica di Roma dal dott. 

Remo Palladino per difendere l’onore, la dignità ed il prestigio di chi mi ha preceduto 

nella funzione di presidente e dell’intera associazione. 

Ancora una volta mi raccomando ai nostri delegati regionali, perché provvedano in 

tempi brevi a segnalare alla presidenza gli elenchi di esperti delle varie branche della 



nostra disciplina al fine di agevolare I MAGISTRATI a meglio selezionare i periti con 

specifiche competenze per assolvere più compiutamente le problematiche giudiziarie. 

Finalmente posso mantenere l’impegno sui giovani otorini, rappresentato all’atto del 

mio insediamento come presidente, di dare ampio spazio e visibilità negli organi di 

governo dell’associazione della presenza di un delegato GOS nel nostro consiglio 

direttivo. 

E’ stato già approvato il comitato di aggiornamento del convegno AOOI con 

l’individuazione dei colleghi: Tonoli, Di Maria e Pasquini in accordo con le regole 

statutarie che oggi sono convocati per la prima volta. 

Carissimi ho il piacere, infine, di comunicare a tutti voi che Sua Santità Papa Francesco, 

tramite la prefettura della casa Pontificia su mia richiesta, ci riceverà in udienza presso 

l’aula Paolo VI il giorno 18 novembre 2023 alle ore 12:00 con una delegazione di circa 

1000 otorinolaringoiatri. 

Questo appuntamento, già programmato per il 3 febbraio 2023 in occasione della 

ricorrenza di San Biagio, protettore della gola, è stato differito come voi tutti sapete 

per la morte del Papa Emerito Benedetto XVI. 

E’ una grande soddisfazione che, ad un anno dal nostro insediamento, con un gruppo 

di formidabili amici e colleghi, abbiamo mobilitato tutte le energie degli associati, 

impegnandoci a portare sempre a più prestigiosi traguardi la nostra amata associazione. 

 

Il consiglio approva all’unanimità 

  



RELAZIONE AMMINISTRATIVA DEL SEGRETARIO 

 

Prendo la parola il segretario per la relazione amministrativa dell'anno in corso. 

Quest'anno grazie all'erogazione integrale del contributo SIO abbiamo avuto a 

disposizione tutti i 15.000 € quale spettanza AOOI. 

Siamo riusciti ad ottenere il pareggio di bilancio preventivato l'anno precedente, anche 

se per raggiungere tale pareggio ricordo come siano stati necessari alcuni 

provvedimenti approvati dal consiglio direttivo: 

 Premio Marzetti  sospeso 2022 

 Rimborso spese Fondo di Garanzia sospeso 2022 e ridotto a 3.000 nel 2023 

 Contributo Quaderno di aggiornamento sospeso 

 Contributo editoriale Relazione AOOI sospeso 2021 – ridotto 2022 

La situazione economica permane ancora critica, con un lento ma progressivo 

depauperamento delle risorse economiche, che dal Maggio 2016 (107.500) ad oggi si 

sono ridotte del 60% . 

Interviene il Dr. Cuda confermando che la SIO si sobbarcherà l’onere economico del 

Notaio per il cambio di statuto AOOI, e conferma il contributo di 15.000 euro per 

l’anno in corso. 

Di seguito viene illustrato il bilancio consuntivo 2022/2023 e preventivo 2023/2024. 

  



BILANCIO CONSUNTIVO 2022-2023 

 

 SALDO 2023 (CONSOLIDATO A MAGGIO 2023)………40.755,34 EURO 

 DI CUI: 

  LIQUIDI IN CASSA….…. 7.395,07 EURO 

 TITOLI….......................... 33.360,27 EURO 

 

      ENTRATE 

CONTRIBUTO SIO (QUOTA 2020-21)………………..… ….15.000 EURO.  

                                                                                                                       

TOTALE.......................15.000 EURO 

  

USCITE 

SPESE BANCARIE + IMPOSTA BOLLO ……...............222,71 EURO 

 

CANONE SITO + CSM HOSTING ARUBA + CREAZIONE INDIRIZZI MAIL 

AUMENTO BANCO MEMORIA SITO AOOI +GESTIONE DOMINIO…..…. 

3.967,44 EURO 

QUOTA ASSOCIATIVA COLLEGIO ITALIANO  

CHIRURGHI (CIC) 2020 ……...……………………...........…1.500,00 EURO 

PIATTAFORMA LIVE-VOTING POLYAS……………….…500,00 EURO 

SPESE EDITORIALI CONTRIBUTO RELAZIONE……… 2.000 EURO  

PREMIO MARZETTI…………………………….……............2.000 EURO 

RIMBORSO FONDO DI GARANZIA……………….……......3.000 EURO  

 

TOTALE.....................................................................................-13.190,15 EURO 

 

                                                    SALDO ATTIVO                 1.809,85 EURO  

 



 

BILANCIO PREVENTIVO 

PREVISIONE ANNO AMMINISTRATIVO 2023-2024 

 ENTRATE   

 Contributo SIO (2023-24)……………………... …..          15.000,00 euro  

                                                                                  Totale      15.000,00 euro 

USCITE  

 Spese di gestione……………………………………………….500  euro  

 Spese Editoriali Contributo Relazione.……………… …… 2.000 euro 

 Quota Associativa CIC……………………………………….1.500 euro 

 Canone sito + CSM Hosting Aruba ….…………………..…  5.000 euro   

 Premio Marzetti……………………………………………….2.000 euro 

 Rimborso fondo di garanzia…………………………..……...3.000 euro 

 Spese voto Assemblea 2024……………………………………2.000 euro 

                                                                       Totale         14.000 euro 

        Differenza….1.000 euro    

Il CD approva all’unanimità.  



Relazione del responsabile Co.S.Fa 

 

Prende la parola il dr. Di Maria che sostituisce il dr. Tonoli 

Nell’anno trascorso sono stati concessi tutti i patrocini richiesti, che vengono illustrati 

e proiettati. 

 

L’attività ha poi previsto le modifiche al regolamento Co.S.Fa. : 

- inserimento della mission “aggiornamento e formazione clinica, scientifica e 

chirurgica in particolare dei giovani colleghi neospecialisti”; 

- passaggio da 5 a 9 membri; 

- riduzione del tempo di richiesta dei patrocini e pubblicazione sul sito AOOI di eventi 

scientifici da 6 a 1 mese; 

- approvazione delle richieste di patrocinio da parte dei membri Co.S.Fa. mediante 

maggioranza semplice e successiva approvazione del Presidente AOOI. 

Proposta di pubblicazione sul sito AOOI delle strutture ORL disponibili ad attività di 

tutoraggio dei colleghi ORL di altre sedi per la formazione sul campo mediante accordi 

diretti. 

E’ proseguita la programmazione webinar con cadenza mensile con più di 800 

partecipanti complessivi. Questa attività sarà sospesa per il mese di luglio e agosto per 

poi riprendere a settembre. 

Inoltre è stato creato un sito Youtube: formazione AOOI dove verranno archiviati e 

dove saranno fruibili i webinar effettuati ed altri lavori scientifici dell’associazione 

AOOI. 

Per il prossimo anno quindi continuerà l’attività di concessione dei patrocini, 

continuerà la programmazione webinar con apertura a nuove proposte 

dell’associazione AOOI. 

Il CD approva all’unanimità. 



RESPONSABILE DEL SITO WEB 

Non essendo presente nessuno dei responsabili del sito web, viene messa agli atti 

una relazione sullo stato del sito web del dr. Russo che sostituisce il dr. Petrone 

Dopo aver mostrato una breve registrazione di come appare il sito web AOOI in 

formato mobile e desktop, si entra nel dettaglio dell’analisi dello stesso. Il numero 

complessivo di accessi da maggio 22 ad aprile 23 è passato da 14k a 15.5k, registrando 

un incremento di 1.5k, tale numero rappresenta un dato significativo considerando che 

si tratta di un sito di settore. Il picco di accessi si registra a partire dalla stagione estiva 

registrando il picco a ridosso del convegno ad ottobre, aprendo uno scenario temporale 

ben definito in ottica di eventuali sponsorizzazioni. Viene evidenziata la differenza tra 

i dati provenienti da ricerca organica e quelli provenienti da direct. Considerando le 

pagine, esse sono state visualizzate per 44k volte, in ordine decrescente sono state la 

home page, i quaderni monografici, le news e il convegno nazionale. Gli utenti restano 

sul sito per poco più di un minuto per ciascuna sessione, si tratta di un accesso mirato 

alla ricerca di contenuti e/o informazioni. Viene fornita una panoramica di accesso al 

sito relativa al mese scorso (aprile 23) con un totale di circa 1k utenti totali. Il sito viene 

fruito sia da mobile che da desktop in proporzioni eque, ciò vuol dire che il sito deve 

essere ben ottimizzato in entrambe le versioni (in gergo responsive). In conclusione il 

sito web AOOI è ricco di contenuti, che sono oggetto della fruizione da parte di uno 

zoccolo duro di utenti fidelizzavi. Tuttavia l’architettura del sito risente del peso degli 

anni per cui è consigliabile un major update dello stesso. 

  



NOMINA COMPONENTI 

COMMISSIONE AGGIORNAMENTO STATUTO SIO 

 

In virtù del lavoro svolto dalle commissioni per l’aggiornamento dello statuto   

AOOI, vengono nominati un rappresentante per commissione: 

dr. Angelo Ghidini 

dr. Giuseppe Bertolini 

dr. Marco Piemonte 

il Cd approva all’unanimità 

 

 

MODALITÀ ASSEMBLEA AOOI 

Prende la parola il segretario il quale illustra le possibilità per l'assemblea aoi di 

venerdì dopo aver contattato diverse società per la gestione dell'assemblea stessa si è 

appurato che l'assemblea in remoto ed in presenza in modalità zoom non è fattibile in 

quanto non sono verificabili le presenze ne è verificabile il voto singolo cioè non è 

possibile escludere che un socio esprima più preferenze per tale motivo la modalità 

proposta è ibrida ossia la partecipazione sarà sia in presenza che da remoto ma il voto 

sarà online per tutti. Ancora una volta ci avvarremo dei servizi della società Polyas, 

che con una nuova modalità di voto (live voting) ci utilizzerà come test pilota, 

richiedendo tra l’altro un compenso modesto (500 euro). 

il Cd approva all’unanimità 

 

 



ATTRIBUZIONE SEDE CONVEGNO AOOI 2024 

 Per quanto riguarda l'attribuzione della sede del convegno AOOI 2024 il segretario 

riferisce come siano pervenute due richieste: la prima proposta da parte del dottor 

Caporale di Pescara la seconda dal dottor Raul Pellini di Roma il quale dottor Pellini 

una volta conosciuta l'esistenza di una richiesta da parte del dottor Caporale, 

signorilmente cede il passo accodandosi per eventuale richiesta dell'anno futuro. 

Prende la parola il dr. Caporale ringraziando il dr. Pellini, manifestando gratitudine a 

tutto il CD anche sottolineando il fatto che finora il congresso AOOI non è mai stato 

organizzato a Pescara. Esistono solo 2 possibilità come location per la zona 

congressuale che attualmente sono al vaglio ma la cui richiesta di prenotazione è 

ovviamente subordinata alla data del futuro congresso AOOI, a tal proposito il dr. 

Caporale sollecita una decisione circa la data da proporre. 

 

il Cd approva all’unanimità 

 

 

  



Relazione AOOI 2024 

 

Il segretario informa che è giunto a un'unica proposta che è la seguente: 

Oltre i confini della Chirurgia Endoscopica Naso-sinusale:  

come gestirli in sicurezza 

a cura di Domenico DI MARIA 

 

 

Il quale prende parola per illustrare la proposta di relazione ufficiale, che nonostante il 

titolo non sarà soltanto una relazione sulla chirurgia endoscopica nasale ma anche su 

l'anatomia chirurgica, sui corridoi anatomici di confine con il neurochirurgo, quindi 

non soltanto come trattamento di patologia Orl ma anche per esempio  come corridoio 

d'accesso anatomico per patologia neurochirurgica. 

Sarà una relazione multidisciplinare in cui verranno coinvolti ovviamente oltre ai 

neurochirurghi, i neuroradiologi, gli anatomo-patologi, gli oncologi ed i radioterapisti 

i punti fondamentali saranno: 

● identificazione dei corretti reperi anatomici 

● gestione delle complicanze intra-peri e post-operatorie 

● Anatomia chirurgica degli spazi “extra naso-sinusali” e dei “corridoi” 

● L’imaging corretto ed il suo utilizzo per la pianificazione dell’intervento  

● La scelta del corridoio “più sicuro” 

● Quando operare da soli o in team (neurochirurgo, etc) 

● La ricostruzione 

● La gestione delle complicanze 

● Aspetti medico-legali e DRG 

 

 

il Cd approva all’unanimità 

 



NOMINA COMMISSIONE MARZETTI 

 

 

Vengono nominati in accordo con  il Co.S.FA 3 responsabili per il premio Marzetti: 

il dr. Di Maria 

il dr. D’Ecclesia 

il terzo nominativo verrà comunicato durante il congresso SIO. 

il Cd approva all’unanimità 

 

 

RATIFICA DELEGATO GOS 

 

Come da modifica di statuto e su proposta del Segretario, è stato ufficialmente inserito 

in CD senza diritto di voto un rappresentante del GOS. Interviene il dr. Capasso il quale 

ringrazia il dr. Tortoriello per la spinta formativa che sta dando ai giovani e comunica 

che sarà il dr. Pier Guarino a rappresentare il GOS nel consiglio direttivo. 

il Cd approva all’unanimità. 

 

Avendo esaurito la discussione dell’O.d.G., il Presidente chiude la seduta alle ore 10.55 

 Il Segretario Tesoriere     Il Presidente  

            (Dr. Luca de Campora)     (Dr. Giuseppe Tortoriello) 

 


